
 Zum Glück wurde der Mini nicht so wie die
Studie aus 1997 :-)
Sonstiges

Beitrag von „Marcus73“ vom 11.10.2020, 18:20

Ihhh, gut das die nochmal die Kurve bekommen haben 

1https://www.r53-forum.de/forum/thread/2912-zum-gl%C3%BCck-wurde-der-mini-nicht-so-wie-die-studie-aus-
1997/?postID=35918#post35918
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